

Circuitos 2024

Del 01 nov/23 al 31 oct 2024

CUBA, MAR, NATURALEZA E HISTORIA

DÍA DE SALIDA: DOMINGO (salidas mínimo con 2 pax)

DIA 1 Arribo a La Habana – Traslado Aeropuerto La Habana – Alojamiento en La Habana

DÍA 2. CITY TOUR EN LA HABANA. - **Recorrido** de ciudad con visita al Centro Histórico de la Habana Vieja, Patrimonio de la Humanidad. Visita a las plazas de La Habana: Plaza de la Catedral, Plaza de Armas, Plaza de San Francisco de Asís y Plaza Vieja, visita panorámica al Capitolio, Parque Central, Parque de la Fraternidad, Plaza de la Revolución. Retorno al hotel en La Habana

HABANA – SANTA CLARA

DIA 3. Desayuno. Recogida en el hotel. Salida hacia Santa Clara, ciudad ubicada en el centro de la isla de Cuba. Almuerzo en restaurante local. Visita al Complejo Escultórico Comandante Ernesto Che Guevara para admirar los diferentes momentos de la vida y obra del Guerrillero Heroico. Recorrido por el Centro Histórico y Cultural de la ciudad, parada en el Parque Leoncio Vidal, con vistas del Teatro La Caridad, el Museo de Artes Decorativas y el antiguo Palacio de Gobierno. El recorrido continúa panorámico por Santa Clara, pasando por el Parque del Carmen, lugar donde se ofreció la misa fundacional de la ciudad. Visita al monumento del Tren Blindado, en memoria histórica a una de las acciones más importantes libradas durante la lucha revolucionaria. Visita a la obra del artista vasco Casto Solano conocida como “Che de los niños”, escultura de 2 metros de altura que permite el intercambio con esta importante figura histórica cubano-argentina. Alojamiento y cena en el hotel confirmado. Noche libre.

SANTA CLARA – TRINIDAD

DIA 4. Desayuno en el hotel. Recorrido por la ciudad de Trinidad, conocida como la Joya de Cuba o Ciudad Museo y uno de los conjuntos arquitectónicos más completos y conservados del continente americano. Paseo a pie por sus calles para admirar su arquitectura colonial española, que da la sensación de haberse detenido en los siglos XVIII y XIX. Visita a la Plaza Mayor, al Museo Romántico y al Bar Canchánchara donde podrá degustar su típico coctel de bienvenida y escuchar en vivo la música tradicional trinitaria. Visita a la Casa del Alfarero para admirar una de las más antiguas tradiciones de la ciudad en el taller de la familia fundadora. Almuerzo en restaurante local. Alojamiento y cena en el hotel confirmado. Noche libre.

TRINIDAD – TOPES DE COLLANTES – CIENFUEGOS

DIA 5. Desayuno en el hotel. Salida hacia el Parque El Cubano, ubicado a los pies del Parque Nacional Topes de Collantes. En tránsito recorrido panorámico por el Macizo Montañoso del Escambray, una de las más importantes cordilleras del país, pasando por Manicaragua, asentamiento de comunidades de cultivadores del famoso tabaco cubano y del rico café. El Parque El Cubano es un sitio de agradable encuentro con la naturaleza, la aventura y la historia, donde prevalecen los paisajes naturales con una rica flora y fauna autóctona, que invitan al disfrute de actividades tales como caminatas, observación de aves, baños en cascadas y pocetas de aguas cristalinas. El programa incluye el sendero “Huellas de la Historia” que conduce hasta el siempre refrescante Salto de Javira y un almuerzo en Ranchón El Cubano, especializado en comida tradicional cubana. Como actividades opcionales en el lugar se encuentran los paseos a caballo y el Canopy Tour con atractivo recorrido

por encima del Río Guaurabo. Al finalizar, salida hacia la Ciudad de Cienfuegos, conocida como la Perla del Sur y que revela el esplendor de una cultura con fuerte influencia de sus fundadores franceses. Paseo a pie desde el prado, por el bulevar hasta el Parque Martí. Recorrido por Punta Gorda con visita al Palacio de Valle donde conocerá la hermosa leyenda que se asocia a su construcción. Alojamiento y cena en el hotel confirmado. Noche libre.

CIENFUEGOS – GUAMÁ – VARADERO

DIA 6. Desayuno en el hotel. Salida hacia Guamá, ubicada en la Península de Zapata, provincia de Matanzas. En tránsito visita al Museo Playa Girón dedicado a la batalla librada por el pueblo cubano contra los mercenarios en esta región. Continuación del viaje hasta la localidad de Guamá, con visita al Criadero de Cocodrilos, para apreciar parte de la fauna típica de la región. Visita a la Aldea Taína con recorrido náutico de 8 KM hasta llegar al conjunto escultórico realizado por la afamada artista cubana Rita Longa que representa la cultura de los aborígenes cubanos, además de apreciar un hotel diferente en su estructura que convive en armonía con el entorno. Almuerzo en restaurante local. Al finalizar, salida hacia Varadero Alojamiento

VARADERO

DIA 7 LIBRE EN VARADERO con Sistema todo incluido

DIA 8 Salida hacia la Habana – transfer colectivo desde Varadero hacia el aeropuerto de la Habana, para tomar el vuelo de retorno su país.

- Seguro de Viaje
- Visa a Cuba
- Asistencia / Impuestos / ISD

FIN DE LOS SERVICIOS

Hoteles Categoría Turista 4* o similares

Habana: Hotel Memories Habana 4* (02 noches)
 Santa Clara: Hotel E Central // América (01 noche)
 Trinidad: Hotel Memories Trinidad 4* (01 noche)
 Cienfuegos: Meliá San Carlos // Hotel La Unión 4* (01 noche)
 Varadero: Gran Memories Varadero 4* (02 noches)



Temporada Alta del 01 nov/23 al 31 mar/24

Doble \$1260

Niño: \$780

Temporada Baja del 01 abr al 31 oct/24

Doble \$1140

Niño: \$699

Observaciones:

- Niño: hasta 12 años compartiendo habitación con un adulto
- Precios del programa por persona pagados de contado
- No aplica del 21 dic al 03 ene/23, ni Semana Santa/23
- **Se solicitará mínimo con 40 días de antelación a la fecha de viaje** (con menos tiempo puede haber variación de precio)

Precios sujetos a cambio